

Lanzaroteaustausch - Die „Kleinen“ in der großen, weiten Welt

Zum ersten Mal fand in diesem Schuljahr ein Schüleraustausch für Schüler des 6. Jahrgangs mit einer Schule aus Lanzarote statt. Hierbei konnten die vermeintlich Kleinen die europäische Idee verinnerlichen und ihre Englischfähigkeiten auf die Probe stellen. Bereits im November ging es für acht Schüler in Begleitung zweier Lehrkräfte in Richtung Wärme. Schon der Flug war aufregend, zumal einige noch nie zuvor im Flieger gesessen hatten. Auf der Insel wurden wir nicht nur von der Sonne, sondern auch von den Gastfamilien in Empfang genommen. Die herzliche Art der Kanarier machte es allen leicht, sich wohlzufühlen und die Woche zu genießen.

Durch ein tolles Programm vor Ort konnten wir sowohl unser Wissen als auch unsere sprachlichen Fähigkeiten verbessern und einen umfangreichen Eindruck von Lanzarote erhalten. Etwas traurig in Anbetracht des grauen Novembers in Deutschland verließen wir die Insel nach einer ereignisreichen Woche wieder.

Anschließend fieberten wir dem Gegenbesuch entgegen, der in der Woche vom 12.01. bis zum 19.01.2025 erfolgte. Immerhin tat das Wetter uns den Gefallen, zwei sonnige, wenn auch sehr kalte Tage zum Auftakt bereitzustellen. Gemeinsam erkundeten wir die Bremer Innenstadt, das Klimahaus, das Universum und den Zoo Bremerhaven. Mit Bouldern und Schlittschuhlaufen kam auch die Bewegung nicht zu kurz. In dieser Woche verging die Zeit wie im Flug und inzwischen sind unsere Gäste wohlbehalten zurück auf ihrer schönen Insel und vermutlich wieder aufgetaut.

Die Sechstklässler haben die Herausforderung allesamt hervorragend gemeistert und bewiesen, dass sie doch schon ganz schön groß sind, sodass einer Fortsetzung des Austauschs nichts im Wege steht.

Ob du beide Fotos verwendest oder nur eines ist natürlich dir überlassen.

Vielen Dank und liebe Grüße

Farina

